
 

COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO MANUEL ALVES 

 

ATA DA 18º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CBHRMA REALIZADA 04/09/2018 

 

Aos quatros dias do mês de setembro de dois mil e dezoito (04/09/2018), a diretoria do 

Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Manuel Alves, no uso de suas atribuições, 

realizou no Colégio Agropecuário de Natividade TO, reunião com os membros do 

comitê para leitura da Ata anterior, apresentação de documentos, discussão sobre o 

ENCOB e entrega dos certificados dos méritos ambiental.  O presidente do CBHRMA 

agradece a presença e participação de todos, representantes dos municípios e prefeitos, 

na oportunidade pede a autorização dos membros para alterar um pouco a pauta, para a 

apresentação do Documentário do Rio Manuel Alves documentário este responsável 

pela premiação. Colocado em votação e aprovado por unanimidade, continuando fala do 

trabalho realizado pelo CBHRMA, o qual é muito ardo, mas é feito com amor, que 

todos os membros realizado o trabalho de forma voluntária em prol da preservação da 

água.  Informa que todos os municípios que fazem parte da Bacia Hidrográfica do Rio 

Manoel Alves foram contemplados com o projeto Barraginhas, a qual objetiva melhorar 

o lençol freático. Em seguida foi feita a leitura do ofício nº 001/2018 do COMTUR, o 

qual solicita ao CBHRMA a verificação da captação de agua, informa também sobre a 

degradação do córrego praia devido ao mau uso e a falta de gestão do poder publico. O 

presidente declara encerrada a reunião ordinária do CBHRMA e no mesmo ato convoca 

para a próxima reunião em dezembro sem data marcada.   Não havendo mais nada para 

o momento, Eu Terenilza Amorim, que a secretarie a presente ATA, e a assinaturas 

conforme a lista de presenças. 


